

Gauherbstwanderung - Bieber

Sonntag 7.9.2014

9:00 Uhr

Wanderer des TV Lieblos konnten Wanderpokal gewinnen und ins Eigentum übernehmen.

Ausrichter der Gau-Wanderveranstaltung war diesmal der TV 1896 Bieber. Da wir im letzten Jahr wegen Terminüberschneidung an der Gau-Veranstaltung nicht teilnehmen konnten, wollten wir wieder mit einer stattlichen Teilnehmerzahl vertreten sein. Die Abfahrtszeit an der Turnhalle mit 9:00 Uhr war ungewöhnlich, aber wegen der langen Wanderstrecke von 12 km sinnvoll. Zum Start der Wanderung hatte sich an der Biebertalhalle 28 TVL-Wanderer im grünen Wander-Polo-Shirt eingefunden. Nach unserem Gruppenbild ging es auf die zur Auswahl stehenden Wanderstrecken von 5 bzw. 12 km Länge. Bis zur Burgbergkapelle verliefen die Wegstrecken gemeinsam. Die kürzere führte dann über eine Schleife zum Ausgangspunkt zurück. Die längere Strecke folgt dem Verlauf der sogenannten „Bieberer Acht“ mit



Rast an der Verpflegungsstation Wiesbüttsee

Verpflegungsstation am Wiesbüttsee wo sich die Wanderer eine Stärkung einverleibten um für den Rückweg gerüstet zu sein. Unsere Kurzstreckenwanderer Verstärkt von unseren ehemaligen Wanderfreunden Maximilian Joachim mit seiner Frau Christa, bereiteten unseren „Langstrecklern“ einen herzlichen Empfang, bei ihrer Rückkunft war inzwischen schon bekannt, daß der TVL die stärkste Wandergruppe stellte. Aber jetzt wurde erst einmal das reichhaltige Angebot an Mittagsverpflegung und dem Kuchenbuffet gekostet. Zum Abschluss der Veranstaltung gibt es Traditionell die Siegerehrung durch die verantwortlichen, dem Gau-Wanderwart Jürgen Berger, dem 1. Vorsitzenden des ausrichtenden Vereins, Peter Mollenhauer und dem Bürgermeister von Biebergemünd, Manfred Weber. Die bisher inoffizielle Information bestätigte sich, dass der TV Lieblos mit 28 Teilnehmern und beachtlichem Abstand die stärkste Gruppe stellte. Den zweiten Platz teilten sich die Wanderfreunde aus

Hailer und Wächtersbach mit jeweils 11 Wanderer. Ein weiterer Siegespunkt war, dass der TVL mit Franz Böhm an diesem Tag auch den ältesten Wanderer stellte.

Wilhelm Eberling



Unsere gesamte Gau-Herbstwanderung-Gruppe



Siegerehrung mit unserem Gau-Wanderung-Führer Helmut Hußler und Gau-Wanderung-Ältesten Franz Böhm